



“Mi camino hacia la curación y la recuperación total es largo”, dijo en video

Kate Middleton cuenta, junto a su familia, que terminó su tratamiento de quimioterapia contra el cáncer

“Los últimos nueve meses han sido increíblemente duros para nosotros como familia”, explicó.

MONSERRAT PARRAGUEZ

Con imágenes de un bosque, con el ruido de los árboles y de un río comienza el video que la princesa de Gales, Catherine, escogió para compartir la noticia de que completó su tratamiento de quimioterapia. En enero pasado, tras meses de especulaciones sobre su salud, ella misma había compartido un mensaje en donde contaba su diagnóstico de cáncer en la zona abdominal y que iniciaría un tratamiento. Ocho meses después de ese suceso, en las imágenes se la ve sonriente manejando un vehículo, caminando entre los árboles con sus hijos, sus perros, y posando para las secuencias.

Video

El video fue filmado el mes pasado en los bosques de Norfolk por el cineasta Will Warr. En él, la princesa relata su sensación al haber completado el tratamiento. “A medida que el verano llega a su fin, no puedo expresar el alivio que siento al haber terminado por fin mi tratamiento de quimioterapia. Los últimos nueve meses han sido increíblemente duros para nosotros como familia. La vida, tal y como la conocemos, puede cam-



CAPTURA DE PANTALLA

En una escena aparece sola junto a William, ella apoyando su cabeza en el hombro de él, mientras explica las dificultades que superaron como pareja. “El viaje del cáncer es complejo, aterrador e impredecible para todos”, dice.

biar en un instante y hemos tenido que encontrar la manera de navegar por aguas tormentosas y caminos desconocidos”, explica.

En una escena aparece sola junto a William, ella apoyando su cabeza en el hombro de él, mientras explica las dificultades que superaron como pareja. “El viaje del cáncer es complejo, aterrador e impredecible para todos, especialmente, para los más cercanos. Este tiempo nos ha recordado sobre todo a William y a mí que debemos reflexionar y estar agradecidos por las cosas sencillas pero importantes de la vida, que tan-

tos de nosotros a menudo damos por sentadas. De simplemente amar y ser amado”.

Volver al trabajo

Más adelante, la familia aparece jugando cartas junto a los padres de Kate, Michael Middleton y Carole Goldsmith, y luego vuelven a verse en el bosque, esta vez en medio de un picnic. “Ahora me centro en hacer todo lo que pueda para no tener cáncer. Aunque he terminado la quimioterapia, mi camino hacia la curación y la recuperación total es largo y debo seguir tomando cada día como viene.

No obstante, estoy deseando volver al trabajo y asumir algunos compromisos públicos más en los próximos meses, cuando pueda”, cuenta.

Ya hacia el final del video, que dura tres minutos y seis segundos y que fue compartido en las redes sociales del Palacio de Kensington (<https://11nq.com/SSsnZ>), la familia camina por la orilla de la playa, mojándose los pies. La princesa finaliza: “A todos aquellos que continúan su propio viaje contra el cáncer: sigo con vosotros, codo con codo, mano con mano. De la oscuridad puede surgir la luz, así que dejen que esa luz brille con fuerza”.